

L'apport en capital des entreprises japonaises dans les installations canadiennes n'a pas été important pour l'instant. Des discussions sont cependant actuellement en cours avec des entreprises japonaises pour augmenter la capacité canadienne d'approvisionnement en ferrosilicone. Les trois projets possibles en Colombie-Britannique sont: (1) le projet Cominco-Mitsui à Kimberley, (2) le projet Mitsubishi-NKK et (3) le projet Sumitomo-SKW. Ces deux derniers seraient situés dans la région de Kamloops en Colombie-Britannique.

### Plomb

Le Canada a expédié, en 1980, 61 % de ses exportations totales de concentrés de plomb (à peu près 90 000 tonnes) à destination du Japon. Cela représente à peu près 60 % des importations japonaises. Les entreprises japonaises transforment ce plomb en 305 000 tonnes de plomb raffiné. On espère que les concentrés de plomb en provenance du Canada conserveront leur part sur le marché japonais, à cause de l'aptitude du Canada à fournir des concentrés, de la proximité des mines de plomb (en Colombie-Britannique) du Japon et d'importantes coparticipations au Japon. Toutefois, le Japon ayant des surplus de capacité de raffinage du plomb, il est peu probable qu'on enregistre une augmentation des exportations de métal de plomb canadien qui sont actuellement inférieures à 3 % (1 000 tonnes) du marché japonais de l'importation.

### Zinc

Le Japon est le plus important producteur de concentrés de zinc au monde et le Canada est pour lui un fournisseur plus important que pour tout autre pays (30 %). Les exportations de concentrés de zinc (137 000 tonnes en 1978) devraient conserver leur part actuelle de marché sur le marché japonais du concentré.

### Molybdène

C'est surtout la Japan Molybdenum Conference, ou Molykon, qui s'occupe des importations japonaises de molybdène. C'est une association de producteurs de ferromolybdène qui a été fondée il y a 20 ans pour garantir des sources d'approvisionnement adéquates, stables et offrant des prix raisonnables. Toutefois, depuis l'abolition des contingentements et des tarifs douaniers sur le molybdène, le rôle d'importateur de Molykon a diminué alors que celui de métallurgiste augmentait.